
ATA nº 10/2022 - Reunião ordinária

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de 2022, às 10h15min, na sede do IPREV-CA

(Instituto  de  Previdência  dos  Servidores  do  Município  de  Casimiro  de  Abreu),  localizada  na  Rua  Nilo

Peçanha, nº 29, Centro, reuniu-se o Conselho de Administração do IPREV-CA com os seguintes membros

titulares presentes: Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Sra. Therezinha B. A. de Carvalho, Sr. Valter da

Silva Campelo Júnior  e Sr. Antônio Pereira dos Santos; e presentes os membros suplentes: Sra. Izabel

Tarcília Jaccoud Craveiro e Sra. Maria Lúcia de Jesus. 

A Sra.  Lilian  Viviane  de Abreu  Machado,  Presidente  deste  conselho  e desta reunião,  tomou a

palavra, e após breve saudação aos membros presentes, passou a discorrer sobre a pauta da reunião,

com  os  seguintes  assuntos:  1.  Assinatura  da  ata  da  reunião  ordinária realizada  no  dia  31/08/2022,

previamente enviada pelo aplicativo  whatsapp;  2. Análise dos Balancetes contábeis  de julho/agosto;  3.

Continuidade da revisão das atribuições do conselho na Lei 1047/2006; 5. Aberto para assuntos gerais.

1. A ata do dia31/08/2022 foi previamente enviada pelo Whatsapp para leitura dos conselheiros, sendo

aprovada e assinada pelos presentes;

2.  O  IPREV-CA encaminhou  junto  ao  processo  administrativo  eletrônico  nº  379/2022,  os  balancetes

contábeis referentes aos meses de julho e agosto. A Presidente do Conselho destacou novamente que o

Conselho de Administração não possuí membros com formação ou experiência na área contábil para uma

correta análise dos mesmos, reiterando que o Conselho Fiscal possui a atribuição de “fiscalizar a gestão

financeira do IPREV-CA” (Lei 1047/2006), e que também possui acesso ao referido processo eletrônico;

3.  A Presidente do Conselho trouxe cópias de leis com atribuições de Conselhos Deliberativos de outros

municípios,  que  já  possuem a  Certificação  do  Pró-Gestão  RPPS,  de  modo  a  subsidiar  a  revisão  da

alteração das atribuições do Conselho junto a Lei 1047/2006;

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 11h, e esta ata vai lavrada por mim, Lilian Viviane

de Abreu Machado, Presidente do Conselho de Administração e os demais membros presentes.
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